

MEDICAL : le projet de l'Institut Faire Faces se précise à Amiens

Attendu depuis maintenant plusieurs années, le projet de l'Institut Faire Faces, un centre de recherche de référence européenne sur la défiguration, va bien se réaliser à Amiens. Les travaux devraient être lancés prochainement pour la construction d'un bâtiment de 4500 m² avec locaux de recherche, bloc opératoire, plateforme d'imagerie ou encore amphithéâtre, pour un investissement global de 16 millions d'euros. Situé à proximité du [CHU AMIENS-PICARDIE HOPITAL SUD](#) / **T** : 03.22.66.80.00, l'Institut devrait ouvrir en 2021.